

2024-12-10

## De Regios

Autor: De Regios

Género: Nota Informativa

<https://www.elnorte.com/de-regios-2024-12-10/op283585>

· BUENOS tragos le deberán dar al jugo y al café matutino, para evitar que se les atore mañana el desayuno, los socios del Consejo Mexicano de Comercio Exterior, el Comce Noreste, que preside Jesús Herrera Casso.

Mientras degustan el machacado mañanero en su Diálogo Empresarial del Club Industrial, estarán escuchando un espeluznante diálogo sobre Perspectivas para la Relación Bilateral durante las Administraciones de los Presidentes de México y de Estados Unidos, Claudia Sheinbaum y Donald Trump, respectivamente.

Revisarán el tema con Ildefonso Guajardo, ex Secretario de Economía federal, y con Sergio Gómez Lora, director ejecutivo de la Oficina del Consejo Coordinador Empresarial, el CCE, en Washington. Escalofriantes augurios.

· LOS que anoche tuvieron su posada, amenizada en el sampetrino Show Center Complex por la cantante española Natalia Jiménez, son los socios de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, la CMIC Nuevo León, que preside Roberto Macías.

Por unas horas, los empresarios del ramo olvidaron los atrasos en licencias de edificación de vivienda en municipios del Estado y temores de freno en inversiones que impulsa el nearshoring para el ya cercano 2025. Empiezan a soltar el acelerador.

· BARAJAN las autoridades estatales alternativas preventivas en el tema de recepción de migrantes a deportar en el vecino país del norte, luego de que la Presidenta Claudia Sheinbaum lanzó la alerta sobre deportaciones masivas a los Gobernadores fronterizos.

Ayer abordaron los Mandatarios el tema en la Mesa Estatal de Seguridad con la presencia de gente del Instituto Nacional de Migración (INM) que trae la preocupación sobre la capacidad de albergues, pero el que ya está viendo la posibilidad de tomar algunas medidas en materia laboral es el Secretario del Trabajo estatal, Federico Rojas Veloquio.

Echó a andar también un operativo de vigilancia para entrega de aguinaldos. Hay quien dice que podría empezar con la paraestatal Agua y Drenaje de Monterrey.